
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 18 del 08 Luglio 2020 -

ll giorno otto del mese di luglio dell'anno 2020 alle ore 8,30, nei locali del comune, si è riunita la

1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Approvazione regolamento generale delle entrate tributarie e dei canoni
CUMP e COSAP (art. 52 Decreto Legislativo 446/97. Proposta al consiglio

2) Valutazione e discussione in merito al passaggio della gestione del
servizio parcheggi a pagamento alla società in house Oristano servizi
come richiesto dai proponenti delle mozioni ad oggetto: "proposta di
gestione del servizio dei parcheggi a pagamento tramite la Oristano
Servizi comunali srl Società in House del comune di Oristano" e

"gestione parcheggi a pagamento tramite una società in House del
comune di Oristano".

3) Proposte della 1^commissione in merito alla creazione di progetti PUC e

percorsi di inclusione sociale.
4) VV.EE.

Presiede la seduta Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

ln apertura di seduta si da atto che il 1^ punto all'odg riguarda la prima commissione.

ll secondo punto riguarda la prima e la settima commissione

ll terzo punto riguarda la prima commissione.

ln apertura di seduta Ia presidente Cabras riepiloga la precedente seduta relativa Approvazione
regolamento generale delle entrate tributarie e dei canoni CUMP e COSAP (art.52
Decreto Legislativo 446197. Da lettura degli articoli con le modifiche apportate secondo le

indicazioni date nella seduta precedente. successivamente si passa alla votazione del

regolamento.

Si passa al 2^ punto all'odg.
Entrano nella sala : Davide Tatti, Marinella Canoppia, Andrea Riccio, Antonio latalese, MUreddu

Luigi, Carlo Cerrrone. Dr. Luigi Mele Segretario Generale del comune.

Presiede la seduta congiunta della Prima e settima commissione Veronica Cabras

Cede la parola al Dr. Mele che fa una dettagliata cronistoria della vicenda in discussione

Affronta sia gli aspetti giuridici che gestionali.

Alla discussione del primo punto sono presenti: Veronica Cabras, Francesco Federico, Giuseppe

Puddu, Efisio Sanna, Luca Faedda. Assessore Angelo Angioi

Votano a favore: Cabras, Faedda e Puddu.

Astenuti: Sanna e Federico.



Le spese d'investimento ammontano a circa 250 / 300.000 Euro. I parchimetri sono 40. I

dipendenti in organico che assicurano attualmente il servizio sono 18.

ll costo di gestione è stimato in circa 750/800.000 Euro mentre gli introiti ammontano a circa 1

milione di Euro. ll periodo di concessione non dovrebbe essere inferiore a 10 anni.

latalese prende atto che tecnicamente sia una operazione possibile da realizzare,
e chiede se vengano garantiti gli attuali livelli occupazionali.
Federico- Occorre garantire i posti di lavoro e valutare investimenti in leasing.

Riccio si sofferma sulle varie modalìtà d'investimento.
Faedda esprime perplessità su Or Servizi. Non conosce a fondo la situazione della società e
pertanto ha delle riserve sul fatto che la OR Servizi potrebbe affrontare questo importante
impegno.
Puddu ritiene che occorre predisporre una adeguata e dettagliata relazione che affronti i vari piani
della questione.

Ore 10,15 esce Canoppia. Ore 10,30 esce Dr Mele.
Sanna ritiene che l'operazione può essere fatta. Occorre però pronunciarsi chiaramente sulle
scelte che s'intendono adottare. Ritiene sia urgente agire.
lnoltre ritiene importante in sede di modifica statutaria inserire, in una previsione futura, anche
altre nuove attività che la società potrebbe svolgere nell'interesse del comune. (semafori,
scuolabus etc)
Mureddu si dichiara favorevole alla implementazione dei servizi.
L'assessore Angioi nel suo intervento riepiloga le varie proposte fatte.
Cabras ritiene importante acquisire una dettagliata relazione.
Ore 11 esce Mureddu.
Tatti occorre acquisire ulteriori elementi e un maggior coinvolgimento delle varie parti in causa.
Puddu chiede estrema prudenza e l'acquisizione di ulteriori elementi che facilitino la scelta da
effettuare.
Faedda attualmente non siamo in grado di fare una valutazione . occorre conoscere nel dettaglio
tutti gli elementi utili e in particolare gli aspetti tecnico gestionali di OR Servizi.
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